



CULTURA

Juan Abelló desvela su colección de arte
El CentroCentro de Madrid expone parte de las joyas de su pinacoteca particular



BABELIA

“Los árabes deben repensar el islam”
El poeta sirio Adonis sostiene que la laicidad es la revolución pendiente de su cultura



Pujol niega ser un corrupto y apela a su familia y su amor a Cataluña

“No tengo 30 millones en Andorra... nunca he cobrado más que mi sueldo”

“He dedicado mi vida y mis recursos” a la construcción de la nación

Solo confiesa una herencia equivalente a 140 millones de pesetas en dólares

P. RÍOS / À. PIÑOL, **Barcelona**

“Yo no he sido un político corrupto”. “Mi proyecto no era económico. Era construir Cataluña”. “Quieren liarlo todo contra mí y contra

CiU”. Estos fueron los ejes de la explicación que Jordi Pujol ofreció ayer ante el Parlamento de Cataluña sobre la fortuna escondida en el extranjero durante 34 años. Pujol se ciñó a su comunicado del

25 de julio: era, dijo, un legado de su padre que él nunca administró. Esta vez cuantificó la herencia en el equivalente en dólares de 140 millones de pesetas, que aumentó gracias a sucesivas devaluacio-

nes. En vísperas de la convocatoria de la consulta, el expresidente acusó airado a la oposición de plantear “una causa general” contra su mandato. **PÁGINAS 10 Y 11**

EDITORIAL EN **PÁGINA 28**



El expresidente de la Generalitat Jordi Pujol, ayer en su comparecencia en el Parlamento catalán. / LLUÍS GENÉ (AFP)

Del Ejército español al Estado Islámico

Cae en Melilla una red yihadista que coordinaba un exmilitar desde Siria

JORGE A. RODRÍGUEZ, **Madrid**

Las policías de España y Marruecos han cortado a ambos lados de la frontera un tentáculo del Estado Islámico (EI) para la captación de yihadistas. La red estaba dirigida desde Melilla por un español de origen marroquí, Mohamed Said Mohamed, pero era supervi-

sada a distancia por su hermano Zakaria, un exmilitar español que lucha con el EI en Irak y Siria. El antiguo soldado del cuerpo de Ingenieros aportaba su “experiencia yihadista” a la red, que se había constituido como una “auténtica milicia terrorista”. Mohamed ponía sus contactos y Zakaria coordinaba. **PÁGINAS 16 Y 17**



El Gobierno anuncia cerca de 350.000 empleos para el año próximo

Los Presupuestos prevén el primer aumento de la inversión desde 2008

A. BOLAÑOS / J. SÉRVULO, **Madrid**

Ni el parón de la zona euro ni la ralentización española prevista este año han enfriado el optimismo del Gobierno para 2015. El proyecto de Presupuestos del Estado presentado ayer augura un crecimiento del PIB del 2% y la creación de casi 350.000 puestos de trabajo. Por primera vez desde el inicio de la crisis, aumenta la inversión pública. **PÁGINAS 23 A 25**

EDITORIAL EN **PÁGINA 28**

La policía acusa al pederasta de dos tentativas de homicidio

La juez envió ayer a prisión a Antonio Ortiz Martínez, presunto pederasta de Ciudad Lineal. A las acusaciones de cinco detenciones ilegales y cinco agresiones sexuales (más otros tres intentos frustrados), la policía ha añadido dos homicidios en grado de tentativa, dadas las dosis excesivas de sedantes y la brutalidad que empleó con dos de las niñas violadas en Madrid. **PÁGINA 22**

Ucrania llega a un acuerdo para volver a recibir gas de Rusia

L. DONCEL / L. ABELLÁN
Berlín / Bruselas

Los ministros de Energía de Rusia y Ucrania cerraron ayer en Berlín un principio de acuerdo para asegurar la normalidad en el suministro de gas. La perspectiva de un invierno como el de 2009, con problemas de abastecimiento que afectaron a parte de Europa, parece alejarse. **PÁGINA 2**